

¡OH RECUERDO QUE NO SE OLVIDA!
CUANDO AFLIGIDO EL PUEBLO COSTARRICENSE
QUERIESE ALGO MEJOR Y CON DOLOR ROGABA:
¡LIBERTAD Y BONDAD PARA COSTA RICA!
Y NADIE SE ACERCABA A HACER NADA SOLO
A EJERCER MÁS DOLOR.



UN 15 DE SEPTIEMBRE TODO CAMBIÓ.
DE ESPERAR TANTO EL LLANTO CAMBIÓ EN
ALEGRÍA, LA FRÍA BRISA SE HIZO CÁLIDA,
NADA DE DOLOR NI CLAMOR SOLO GRITOS DE
FELICIDAD Y HERMANDAD.



NO LO OLVIDO TAN FÁCILMENTE
SE OLVIDARÁ DIFÍCILMENTE,
Y NO SE QUITARÁ ESA ALEGRÍA DE
NUESTROS CORAZONES.
¡CUÁNTAS RAZONES DE ESTAR
AGRADECIDOS POR ESTE RECUERDO INOLVIDABLE!





**Dirección Regional de Educación San José Oeste
C.E. Antonio de Jesús de Sucre**

Título de la obra:

Recuerdo

Poesía por:

Abigail Delgado Rojas

11 años

